## Notre sortie à la foire de Marseille

Le jeudi 29 septembre, de 9h à 16h30, 4 classes de la section professionnelle du lycée Jean Monnet : les classes de première et terminale professionnelle Métiers du Commerce et les classes de première et terminale Métiers de l'accueil, ont effectué une sortie scolaire, organisée par le lycée, à la Foire internationale de Marseille.





Cette manifestation se déroule chaque année au parc Chanot de Marseille sur une période de 10 jours entre septembre et octobre. Les 60 élèves et les 5 profs se sont rendus à la foire en autocar privé financé par le lycée.

Les élèves n'ont pas eu à payer leur ticket d'entrée, ils devaient juste emporter un pique-nique ou de l'argent pour acheter leur repas. Pour les élèves d'accueil, cette sortie avait pour but d'enquêter auprès d'un exposant, pour connaître toutes les démarches à effectuer pour participer à ce genre de manifestation. Les élèves de commerce avaient pour mission de connaître les entreprises issues du monde du commerce et de décrire les techniques de vente particulières.



Siouar et Samantha, 1ére accueil